

	L'Hebdomadaire « Développement de l'Energie Vitale »	
	Vol. 87	Site Internet : WWW.VOVINET.ORG Email : quang-thang.trinh@wanadoo.fr
	No. 864	Semaine du 29 Janvier 2012

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

<h2>La Vertu</h2> <p>Répondant à notre vertu, Dieu nous permet, dans Sa Grâce, de retourner à l'unique Origine Primordiale ; Alors nous comprenons clairement que le Ciel et la Terre nous transforment dans chaque étape. Notre esprit perspicace analyse clairement la voie de la conscience de spiritualité : Quand nous développons notre esprit perspicace, nous n'avons pas à nous inquiéter d'être accablés par le Karma.</p> <p>Vi-Kiên.</p> <p>(C.d.T. : T.Q.T.)</p>

Les Causeries de Bébé TÁM du 11/04/2002 au 17/04/2002

© Copyright by Lương Sĩ Hằng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÁM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÁM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÁM.

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM" :***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités ! ”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 27 Janvier 2012

C. d. T. : T.Q.T.

- 11-04-2002** **Question :** De quelle manière la miséricorde des humains se pratique-t-elle ?
- 12-03-2002** **Question :** Qu'est-ce que la responsabilité de la compassion ?
- 13-03-2002** **Question :** Qu'advient-il quand notre bouche parle de sincérité tandis que notre cœur n'est pas sincère ?
- 14-03-2002** **Question :** Que faut-il faire quand notre esprit n'a pas la quiétude et que notre cœur n'est pas tranquille ?
- 15-04-2002** **Question :** D'où proviennent nos émotions ?
- 16-04-2002** **Question :** L'esprit de service maximal est-il utile ?
- 17-04-2002** **Question :** Que faut-il faire pour connaître la Sphère Céleste Médiane ?



11-04-2002 – Monaco (Principauté de France) – 08h05

Question : De quelle manière la miséricorde des humains se pratique-t-elle ?

Réponse : La miséricorde des humains se pratique par la participation.

Stance

Participons à l'entraide dans notre retour vers le rassemblement ;
Les affaires du monde nous stimulent pour avancer vers l'Union pour le Retour.
Quand notre grand vœu ne réussit pas, il devient une condition karmique pour l'agitation ;
Jurons en notre Conscience-véritable de prendre, avec sincérité, une ferme résolution.

12-04-2002 – Monaco (Principauté de France) – 03h25

Question : Qu'est-ce que la responsabilité de la compassion ?

Réponse : La responsabilité de la compassion est de rendre service avec un cœur sincère.

Stance

Rendons service à toutes les contrées, avec un cœur sincère ;
Nous évoluons grâce à notre conscience qui s'oriente vers la Sphère Céleste.
Notre Conscience-de-spiritualité déborde d'opportunités karmiques de l'aide-infinie ;
Tout en ayant la vision cognitive pénétrante de la vie terrestre et de la Voie spirituelle,
invoquons Nam Mô ...

13-04-2002 – Monaco (Principauté de France) - 02h25

Question : Qu'advient-il quand notre bouche parle de sincérité tandis que notre cœur n'est pas sincère ?

Réponse : Quand notre bouche parle de sincérité et que notre cœur n'est pas sincère, nous nous leurrans.

Stance

La Loi du Karma est vraiment sévère ;
Quand nous manquons d'esprit, comment pouvons-nous vivre dans la paix ?
Si nous nous leurrans, comment pourrions-nous progresser ?
Si notre esprit et notre cœur ne sont pas sincères, il nous sera difficile d'être pénétrants
et de discuter.

14-04-2002 – Monaco (Principauté de France) - 04h10

Question : Que faut-il faire quand notre esprit n'a pas la quiétude et que notre cœur n'est pas tranquille ?

Réponse : Quand notre esprit n'a pas la quiétude et que notre cœur n'est pas tranquille, nous devons invoquer constamment les Six Phonèmes Nam Mô A Di Đà Phật et nous endormir.

Stance

Notre esprit et notre corps ne sont pas tranquilles parce que nous ne sommes pas sereins ;
Quand nous nous éveillons à la connaissance et que nous nous perfectionnons spirituellement,
nous nous sauvons.

Il nous est conseillé de changer nos penchants qui nous causent difficultés et malheurs ;
Avec un cœur sincère, invoquons les Six Phonèmes Nam Mô A Di Đà Phật et transformons notre Itinéraire.

15-04-2002 – Monaco (Principauté de France) - 01h40

Question : D'où proviennent nos émotions ?

Réponse : Nos émotions proviennent de la sensation cognitive de notre cœur.

Stance

Nos émotions proviennent de notre cœur qui leur a permis de prendre naissance ;
Tout brillant et tout resplendissant, notre retour vers la pratique permet de nous développer.
La merveilleuse faculté de notre corps et de notre esprit s'est formée spontanément ;
Continuellement, elle se mobilise pour retourner vers la même situation.

16-04-2002 – Monaco (Principauté de France) - 02h25

Question : L'esprit de service maximal est-il utile ?

Réponse : L'esprit de service maximal est vraiment utile ; notre conduite vertueuse étant considérable, notre esprit et notre corps jouiront de la tranquillité.

Stance

Quand notre conduite vertueuse est considérable, il nous est facile de faire avancer notre personne ;
Dans l'équanimité et la sérénité, nous communions avec le Pur Sublime.
Dans le retour à la source de l'Origine Primordiale, nous devenons de plus en plus sereins ;
Quand nous nous éveillons à la connaissance, avec équanimité, nous nous jugeons, nous nous analysons.

17-04-2002 – Amphion-les-Bains (France) – 08h10

Question : Que faut-il faire pour connaître la Sphère Céleste Médiane ?

Réponse : Quand nous pratiquons juste, nous allons ressentir et voir que notre Centre Psychique Frontal, situé entre nos sourcils, s'ouvre à une Lumière vivante et dynamique.

Stance

L'ordre dans l'évolution nous permet d'être pénétrants et de nous développer ;
Notre vaste monde, par lui-même, analyse le merveilleux.
Quand nous développons notre esprit perspicace, par nous-mêmes, nous rencontrons l'opportunité karmique :
En nous éveillant à la connaissance, par nous-mêmes, nous franchissons et traversons tout.